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Abstract:

Through this research, we aim to analyze the financial policy in Algeria
during the period 2010-2018, and to know the extent of its capacity and
effectiveness in achieving development goals and economic balances. We
have come across two important facts through this research. The first is that
Algeria relies heavily on fiscal policy as an effective mechanism to influence
the balance and stability of its national economy, and to activate the
implementation of its established development programs and plans. As for
the second fact, it is that Algeria, in periods of economic recovery, followed a
fiscal policy. Expansionary to achieve its established development programs,
and in periods of economic downturn, it sought, through its fiscal policy, to
maintain financial balance by expanding regular collection and rationalizing
public expenditures.

Key words: Fiscal policy, Public spending, Public revenue, Taxes, Algeria.
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Abstract:

A travers cette recherche, nous avons pour objectif d'analyser la politique
financiere de 1'Algérie sur la période 2010-2018, et de connaitre 1'¢tendue de
sa capacité et de son efficacité a atteindre les objectifs de développement et
les équilibres économiques. Nous avons relevé deux faits importants grace a
cette recherche. Le premier est que 1'Algérie s'appuie fortement sur la
politique budgétaire comme mécanisme efficace pour influencer I'équilibre et
la stabilité de son économie nationale et pour activer la mise en ceuvre de ses
programmes et plans de développement établis. Quant au second fait, c'est
que 1'Algérie, en période de reprise €conomique, a suivi une politique
budgétaire. Expansion pour réaliser ses programmes de développement
¢tablis, et en période de ralentissement économique, elle a cherché, par sa
politique budgétaire, a maintenir 1'équilibre financier en ¢largissant la collecte
régulicre et en rationalisant les dépenses publiques.

Mots clés: Politique budgétaire, Dépenses publiques, Recettes publiques,
Impots, Algérie.
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